
 

令和 6年 11月 9日 

同窓会「やさしさの会」会員各位 

 

半田常滑看護専門学校 

やさしさの会 執行部（29回生）  

 

 

やさしさの会 総会報告書 

 

 

拝啓 向寒の候、会員の皆様におかれましては、ますますご清祥のことと心よりお喜び申し上げます。 

さて、今年度は 2 年に 1 度開催される総会年度となっております。前回開催出来なかった為、4 年ぶ

りの開催となりました。活動内容や新旧役員を報告させていただきます。総会に参加できなかった連絡

員や会員の皆様には半田常滑看護専門学校のホームページから内容をご確認いただけるよう準備をして

まいります。 

落ち葉散りしく時節、皆様のご多祥を心よりお祈り申し上げます。 

 

敬具 

 

 

 

Ⅰ 活動報告 

令和６年 2月 8日 国家試験壮行会 

会長、副会長が参加しました。 

新卒業生に国試応援グッズ（合格五角鉛筆、消しゴム、カイロ、お菓子）を渡しました。 

同窓会「やさしさの会」についての説明は先生に依頼しました。 

 

令和６年３月１日 卒業式 

会長、副会長が参加しました。 

会長より卒業生へ花束を贈呈しました。28回生同窓会費（40名）の徴収を行いました。 

 

Ⅱ 会計報告 

 会計報告に関しては別紙参照とする。  



 

Ⅲ 議題   

議題 1 

同窓会の今後について 

以前より同窓会として十分な活動ができておらず、会員の総会出席状況も年々減少を続けていま

す。 

今後、会の維持・存続をどうしていくのか検討したい。 

 案 1-1） 次々回総会（令和 8年 11月開催予定）までは、現在の運営方法で維持・継続する。 

 案 1-2） 次々回総会時には欠席連絡員にも委任状を発行してもらう。 

案 1-3） 今後の会継続可否を審議し、対象連絡員 2/3以上の同意を得て決議する。 

 議題 2 

  令和 8年度役員選出方法の変更について 

 同窓会の維持・存続について検討する上で相談する人数を増やし、二科から一科に役員引継ぎ 

を円滑に行いたい。 

 

決定事項 

議題 1 

 案 1-1）参加者全員の賛同を得て可決した。 

 案 1-2、1-3）次年度検討事項として継続する。 

 

議題 2 

令和 8年度役員選出案として一科の 1回生と二科の 31回生が合同で役員を選出し、存続の決議

を話し合ってはどうかという案と、前年度役員 1名をアドバイザーとして残す案も提出され可決

した。 

 

Ⅳ 連絡事項 

１. 本来総会開催時に新・旧連絡委員の引継ぎを行っていますが、出欠はがきに次期連絡委員の記

載がない場合やはがきの返信がなかった場合は、現任が継続となっています。 

また、はがきの送付時に住所不明で連絡がつかなかった場合は、名簿順で次の人を次期連絡委員と

致しました。 

２.次回総会については 2026年 9月頃に新、現連絡委員に往復葉書にて出欠連絡を予定していま

す。 

予算の都合上、全会員の方には葉書を送付いたしませんのでご了承ください。会員の方で総会への

出席を希望される方は現執行部役員、連絡委員にご連絡ください。 

 


